

## El PP de Petrer acusa al equipo de gobierno de “tapar” una subvención de 300.000 euros de la Diputación

19/04/2022



Imagen de archivo | J.C.

La Diputación de Alicante ha concedido cerca de 300.000 euros al Ayuntamiento de Petrer para que lo invierta en lo que decida. Así mismo, el Partido Popular de Petrer lamenta que el equipo de gobierno invierta este dinero en el alcantarillado de diferentes zonas de la población y los gastos del personal de la biblioteca, puesto ya que se contemplaban en los Presupuestos, en lugar de en otras zonas de la localidad que tienen falta de mantenimiento. Algo que el concejal del PP, **Óscar Payá**, tilda "de locos".

Payá ha explicado su descontento con el destino que

tendrá este dinero ya que “viene de la Diputación Provincial de Alicante que, aunque le pese a este gobierno socialista, está gobernada por el Partido Popular y Ciudadanos”. El edil ha indicado que este fondo de inversión local puede invertirse donde se quiera, pero **“aquí entra la responsabilidad y la idea de gestión, y sobre todo, la atención que pueda tener el equipo de gobierno para poder invertir ese dinero en cosas que al final la población necesita y demanda”**. Así mismo el concejal ha destacado que llevan tiempo recorriéndose la localidad y viendo las

necesidades de los habitantes, incluso haciéndoles llegar al equipo de gobierno su trabajo para que mejoren

ciertas zonas como el Barrio de San José, Caprala, la Rambla de Puça, entre otras.